



# じゅうおう

十王地区  
コミュニティセンター  
TEL 0238-85-2102  
FAX 0238-85-2122



## 十王サマーフェスティバル

十王サマーフェスティバルが8月12日に開催されました。十王地区の皆さんが一堂に会し交流を深めるイベントを開催したいと、十王青年の集まりの会(大類優作会長)が中心となり企画運営。おまつり屋台やこども縁日、盆踊りと、地域の皆さんの笑顔が行き交い、賑やかで活気に満ちた楽しい時間となりました。ご協力くださいました皆様本当にありがとうございました。

【ご協賛を賜り厚く御礼申し上げます(順不同)】

十王区様 白鷹町様 建築細谷様 株式会社佐藤燃料店様 小松織物工房様  
迎田造園様 株式会社事務機センター青光社様 海老名様 今野様 鈴木様

### 3・9町内合同の防災訓練を実施



9月3日、十王地区自主防災会（小林信一会長）主催の防災訓練が実施されました。新型コロナウイルスの影響で地区の防災訓練は三年ぶりとなりましたが、会場となった龍澤寺駐車場には約90名の参加者が集まりました。

今回の防災訓練は、熱中症対策のため訓練時間を短縮し、初期消火訓練を重点的に行いました。消防署と消防団の指導のもと、住民の皆さんが消火栓と水消火器を使った消火を練習し、火災発生時の対応を確認しました。

### ポッチャ大会開催

スポーツ振興会主催の秋季スポーツ大会が山峡体育館で開催されました。種目は運動経験や体力に関係なく楽しめる「ポッチャ」で、小学生から80代の方まで約40名が参加し世代を超えたスポーツ交流が行われました。

#### 大会の結果

- 優勝 9町内
- 準優勝 2町内Bチーム
- 第3位 7町内Aチーム



### 福祉活性化プラン活動報告

子育て支援事業は3回目のこども食堂を開催しました。体験活動はミニチュアフード作りを行い、チョコプレートのようなマグネットとパフェのストラップを作りました。ランチは紅花ごはんを使った「山峡紅の里特製カレー」を提供。子どもたちは学校での紅花学習の様子を話しながら楽しい食事の時間となりました。

高齢者支援事業は、デジタルを活用した交流や健康づくりを目的とした県のモデル事業を十王地区で実施することになり、百歳体操に参加されている方にタブレットとウェアラブル端末（腕時計型の情報機器）が貸し出され使い方の説明会が開かれました。

参加者の皆さんは機器を自宅に持ち帰り、LINEで日々の出来事や夏野菜の簡単レシピなどを送り合いリモートでの交流を楽しまれています。

いきがいくくり事業は、昨年のトライアル事業で話題になっていた「ピーマン味噌」を作りました。農家の方から規格外のピーマンをたくさんいただき、大量のピーマン味噌ができたのでこども食堂や来月から始まる地域食堂で提供する予定です。



## 中学生がコミュニティセンターの仕事を経験

白鷹中学校の生徒3名が3日間の日程で地域の皆さんの活動の支援や、事業の企画立案、ラジオ収録など、様々な仕事を体験しました。

デジタル機器の説明会では操作方法がわからず戸惑っている方に率先して声をかけ、視線を合わせて丁寧にアドバイスするなど、優しく頼もしい姿が印象的でした。



白鷹中3年 樋口琥珀

私はコミュニティセンターでは毎日どのような仕事をしているか不思議に思ったため十王地区コミュニティセンターで職場体験をしていくことを決めました。

この職場体験を通して、もっと地域の方が興味を持ってくれるような企画や事業を考えながらその企画がより良いものになるようにたくさん時間をかけて実際に運営していることがわかりました。今回の職場体験で一番印象に残っているのが地域の方々にタブレットの使い方などを教えてあげたことです。うまく説明できたかわからないけど自分なりに身振り手振りを使って上手にできたと思いました。

今回の職場体験を通して、たくさんの方のことを学ばせていただきました。三日間ありがとうございました。

白鷹中3年 梅津朔也

今回コミュニティセンターで、働いてみてどのような仕事か、仕事は毎日あるのかななどの疑問を、解決することができました。

コミュニティセンターでは、地域の人々の生活を手伝い色々な人との関わる機会を設けることと、地域の特色を生かしより良い町づくりのために工夫し、企画し、援助する地域に寄り添いコミュニティを作る場所だとわかりました。

この体験を通してコミュニティセンターは僕たちの生活に欠かせなく地域の特色などを教えてくれる大切なところと分かり、仕事の中には経済的以外にも役割があると学ばしい体験ができました。

白鷹中3年 竹田耀生

私はコミュニティセンターではどのような仕事を毎日しているか気になったので、コミュニティセンターを職場体験先を選びました。

職場体験を通して、コミュニティセンターでは地域の方が楽しめるようなイベントを考えたりしているということがわかりました。また、今回の職場体験で印象に残ったことがたくさんありました。その中で最も印象に残ったことは、ラジオ収録です。あまり経験することのできないことを体験することができてとても楽しかったし、勉強になりました。

今回の職場体験では、様々なことを学ぶことができたとしても楽しかった三日間でした。

## 紅花染め体験

コロナ禍後のイベントがいろいろ開催されるようになった昨今ですが、コミセンでの紅花染め体験の申し込みも、少しずつ入り始めています。コミセンでは、小松織物工房さんに講師をお願いして対応しています。お忙しい中、都合をつけて頂きいつも大変助かっています。

8月21日(月)は、横町婦人会の皆さん7名の体験がありました。町内にながらも紅花染めが初めての方が殆どであり、大変喜ばれていました。ただ染めるだけでなく、模様の付け方や紅花関連の詳しい説明もあり、有意義な時間を過ごされた様子でした。

紅花は大変高価な古来の染織ですが、扱いはかなさがあるので、染めたハンカチは、日常扱いではなくアートとして大切にしたいとの声が出ていました。



**お申し込み・お問い合わせは**  
**十王地区コミュニティセンター TEL 85-2102**

**山峡紅の里オープン5周年感謝祭**

日時 10月15日(日) 10時~3時

場所 山峡紅の里 入場無料

クラフトワークショップ、キッチンカー  
 50店以上出店! 皇大神社の獅子舞や餅つき  
 もありますのでぜひご来場下さい。



「おらんだのコミュニティ」のコーナーで、十王コミセンの様子が放送されます。スマホで右下のQRコードを読み込んで、放送をお聞きください。

放送日時(4回放送があります)

- 9月18日(月)10:00~
- 9月18日(月)19:00~
- 9月23日(土)18:00~
- 9月24日(日)13:00~



**十王納涼囲碁大会の結果**

令和5年8月18日 (パレス松風)

- 1位 佐藤 健 七段 (長井市)
- 2位 大滝 俊彦 八段 (中山)
- 3位 小松 行信 六段 (荒砥甲)
- 4位 島津 紘恵 七段 (南陽市)
- 5位 本田 正義 七段 (南陽市)
- 6位 芳賀 正明 五段 (米沢市)

**認知症予防サロン・地域食堂**

**「十王オレンジカフェ」を開催します**

十王地区の新しい集いの場が始まります。  
 どなたでもご参加いただけますのでお気軽にお  
 いください。※10月~3月毎月第2木曜日

日時 10月12日(木)

午前11時

場所 山峡紅の里

参加費 200円

内容 デマンドタクシーの利用方法について  
 終了後芋煮会を行います。材料準備の  
 ため参加希望の方は10/5(木)まで山峡  
 紅の里へお知らせください。TEL85-2102



**白鷹町誕生記念地区対抗駅伝競走大会**

10月8日(日) 9:00役場前スタート

十王コミセン前が中継所になります。

10:09頃と、10:33頃に選手が通過する見  
 込みです。(鷹山コミセン折り返し)

十王チームは紫色のたすきです。応援よろしく  
 お願いします。

**白鷹東駐在所からのお知らせ**

**秋の交通安全県民運動**

9月21日(木)~9月30日(土)まで  
 ※交通事故死ゼロを目指す日 9月30日(土)

**運動の重点**

1. 子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
2. 夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の撲滅
3. 自転車等のヘルメット着用の促進と交通ルール遵守の徹底

**交通事故防止のポイント**

- ◆ドライバーの方へ  
 早めのライト点灯、ハイビームの活用
- ◆歩行者の方へ  
 明るい服装、夜光反射材を着用しましょう

長井警察署 TEL 84-0110  
 白鷹東駐在所 TEL 85-2046